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Stadtrat 02.12.2021 

 

Kurztitel  
 
Verkehrsentwicklungsplan 2030+ 

 

 
Der StBV empfiehlt dem Stadtrat zu beschließen: 
 
 

1. Die Strategien und Maßnahmen im Verkehrsentwicklungsplan 2030+ sind so zu 
gestalten und zu priorisieren, dass das Szenario 1 bis 2025 und das Szenario 2 bis 2030 
realisiert werden kann, ohne dass diese sich dabei widersprechen. 

  Abstimmung: 5 – 2 – 1  
 
 

2. Für die sogenannte „3.Elbquerung“ sollen zwar die nötigen Flächen freigehalten, aber 
kurz- und mittelfristig keine weiteren Maßnahmen vorgesehen werden. 

  Abstimmung: 3 – 2 – 3  
 
 

3. Es wird festgestellt, dass es einer Reform des Marego-Verbundes bedarf, um ÖPNV-
Angebote zeitgemäßer und attraktiver gestalten zu können. Es ist mittelfristiges Ziel, 
dass die Angebote des ÖPNV preislich und zeitlich attraktiver als die Nutzung des MIV 
sind.  

  Abstimmung: 8 – 0 – 0  
 
 

4. Das auf kurzen Strecken attraktive Angebot der MVB muss durch ein attraktives 
Angebot (z. B. S-Bahn) auf lange Strecken (Umland ↔ Stadtrand ↔ Innenstadt) ergänzt 
werden. Dazu muss der entsprechende Bedarf bei der NASA angemeldet bzw. ein 
neues Konzept für eine „S-Bahn 2.0“ erarbeitet werden.  

Abstimmung: 8 – 0 – 0   
  
 

5. Park-and-Ride-Angebote sind mit der Einführung von kombinierten Park- & ÖPNV-
Tickets kurzfristig attraktiver zu gestalten. Diese Kombi-Tickets sollen dazu einladen, 
dass Auto außerhalb der Innenstadt stehen zu lassen und Bus und Bahn zu nutzen 
(auch bei Veranstaltungen). 
Es ist zu prüfen, ob und wie dies auf alle Parkplätze in Magdeburg insgesamt 
angewendet werden kann. 

  Abstimmung: 5 – 3 – 0  
 



  

6. Von der Verwaltung ist kurzfristig eine Prioritätenliste vorzulegen, an welchen 
Kreuzungs- und Einmündungsbereichen durch 

  a.) optimiertere Steuerungen, 
  b.) andere Bevorrechtigungen und  
  c.) eine andere Aufteilung der Verkehrsräume 
 der ÖPNV beschleunigt werden kann. 
  Abstimmung: 5 – 0 – 1  
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